
平成３１年度 御嵩町立御嵩小学校 第１回学校運営協議会     議事録  

平成３１年４月１７日(水) 

１４：００～１６：００ 

御嵩小学校 会議室 

◇学校運営協議員メンバー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇運営協議会事務局(学校) 

 ・校長 ・教頭１，２ ・教務主任 ・生徒指導主事 

 

◇ご意見・ご感想 

 ・本年度の学校経営方針である「えがお」という言葉。１年生にもわかる言葉であり大変素晴らしい。 

 ・昨年度の学校評価アンケートでは親からの苦情が多かったが，子どもとのよい接し方について，学校から

促したり発信したりしていけば，保護者からの苦情も減っていくのではないか。 

 ・学校，地域，みんなが笑顔になるためにこの会があるのではないか。 

 ・地域でのふれあいや，あいさつができる子は，学力が高いそうである。 

 ・学校が，「いろいろなことをやらせてくれた」と子どもが思えるようにしたい。 

 ・例えば「家庭科の授業でミシンの支援がほしい」という学校の声について地域に発信できるとうれしい。 

 ・こういった会の内容を発信するだけなく，地域の人材発掘を進めていけるとよい。 

 ・「田んぼの学校」などのような御嵩町公民館活動について，児童の積極的な参加をお願いしたい。 

 ・あいさつ運動がいろいろなところで行われているが，一つにまとめることができないだろうか。 

 ・見守り隊では，オレンジの帽子が簡単にもらえるようになっているが，どういう人がいるのかを把握して

おく必要があるのではないか。 

 ・情報機器を当たり前に使いゲームにはまり出している子どもが増えている。ルールを作り，外で遊ぶこと

やスポーツなどを PTAとしても推進していきたい。 

 ・スポーツ競技などで活躍している子どもがいるので，学校や地域の中に活躍を紹介する場があるといい。 

 ・就学時に前もって子どもを理解したり，小学校での生活の仕方を伝えておいたりして，小学校と園との連

携が取れている。今後も密な連携が大切になる。 

 ・親の子育てがネットから情報を得ることになってきている。親がその母親，祖母に尋ねるなどができてい

ない。この会は，子育てを助ける場として活躍していけるとよい。そのためにこの会の意見を他に広げて

いくことを積極的に行っていきたい。 

 

◇次回 第２回運営協議会 ７月９日（火）１４：００～ （予定） 

 ・学校の困っていることについて話ができるようにしたい。 

 氏  名 勤務先・職名等 備 考 

1 名倉 和裕 ＰＴＡ会長  

2 伊藤 良孝 中公民館館長 運営協議会会長 

3 加藤 一男 御嵩公民館長  

4 安藤 雅子 町議会議員  

5 古川恵里子 御嵩町主任児童委員  

6 斉藤多賀子 可児郡交通安全指導員  

7 吉村みゆき 御嵩保育園園長  

8 日比野憲輔 元ＰＴＡ会長  


